



**León, 3 de marzo de 2013**

## **El PSOE visita el barrio del Egido**

- Los ediles socialistas analizan necesidades de esta zona con los representantes vecinales

El portavoz del Grupo Municipal Socialista y Secretario General de la Agrupación Municipal del PSOE de León, José Antonio Diez Díaz, encabezó el grupo de concejales y representantes de la Comisión Ejecutiva Municipal que esta mañana visitó el barrio del Egido para conocer las deficiencias y necesidades de esta zona de la ciudad.

Como en el resto de las áreas visitadas ya con los representantes vecinales, las demandas de los leoneses y leonesas, se derivan hacia la falta de solución a sus problemas de iluminación y cuidado general de las calles, así como a la falta de vigilancia policial y de limpieza, especialmente por la cantidad de pintadas que hay en varios edificios del barrio. Los vecinos del Egido demandan al equipo de gobierno además de la mejora de estos aspectos, la habilitación de zonas de juego para que los niños puedan practicar fútbol o baloncesto.

"Los representantes vecinales destacan que se percibe una total paralización de las obras, no sólo de los grandes proyectos si no que no se resuelve el día a día. Están muy sorprendidos de que el concejal de Obras y Jardines destaque que el estado de la ciudad es idóneo cuando ellos perciben deficiencias de asfaltado en las calles, roturas en las aceras o descuido en las áreas verdes y eso que éstas son obras básicas que no requieren una gran inversión", indica Diez.

Diez, acompañado por los ediles Susana Travesí, Vicente Canuria y Agustín Pérez Lamo, y por varios miembros de la Ejecutiva encabezados por la Secretaria de Política Municipal, Olga Palacio, compartió primero un desayuno con los vecinos y luego recorrió todas las calles del barrio para comprobar el estado de las infraestructuras.